



BONITA ZARRILLO

Member of Parliament | Députée
Port Moody – Coquitlam

19 January 2023

The Honourable Carla Qualtrough
Minister of Employment, Workforce Development and Disability Inclusion
140 Promenade du Portage
Gatineau, QC K1A 0A9
Email: Carla.Qualtrough@parl.gc.ca

Dear Minister Qualtrough,

Happy New Year.

I am writing to you today to request that Bill C-22 – the Canada Disability Benefit Act – be brought forward for 3rd Reading as a matter of urgency when the House returns on 30 January 2023.

While studying Bill C-22, the HUMA Committee heard from 32 witnesses and received more than 150 briefs, many from people with lived experience of disabilities. Their message was clear: the need for income supports to meet the necessities of life cannot wait.

We clearly heard that the disability community needs help urgently. Provincial and territorial support programs have been inadequate for years and the current levels of inflation are leaving persons with disabilities increasingly further behind.

Living with a disability should not mean living in poverty, yet for close to a million Canadians that is exactly what it means. The Canada Disability Benefit is at least a year away and for disabled people living in poverty, their situation gets more dire every single day. That is why the government must act now.

The Liberal government needs to show good faith by moving the amended Bill C-22 forward upon return to the House in January. The disability community has been treated as an afterthought by this government for long enough.

I also urge you to address their desperate need by including funds for an interim benefit in the 2023 Budget.

New Democrats stand ready to work with your government to make life more equitable for people with disabilities and to build a truly inclusive Canada.

Sincerely,

" U h h U
V) h#)
@



BONITA ZARRILLO

Member of Parliament | Députée
Port Moody—Coquitlam

le 19 Janvier 2023

L'honorable Carla Qualtrough
Ministre de l'Emploi, du Développement de la main-d'oeuvre et de l'Inclusion des personnes en situation de handicap
140 Promenade du Portage
Gatineau, QC K1A 0A9
courriel: Carla.Qualtrough@parl.gc.ca

Mme la ministre Qualtrough,

Bonne année.

Je vous écris aujourd'hui pour demander que le projet de loi C-22 - la Loi sur la prestation canadienne pour les personnes handicapées - soit présenté d'urgence en 3e lecture à la rentrée de la Chambre le 30 janvier 2023.

Pendant l'étude du projet de loi C-22, le Comité HUMA a entendu 32 témoins et reçu plus de 150 mémoires, dont beaucoup de personnes ayant une expérience vécue du handicap. Leur message était clair: le besoin de soutien du revenu pour répondre aux nécessités de la vie ne peut pas attendre.

Nous avons clairement entendu dire que la communauté des personnes handicapées a besoin d'aide de manière urgent. Les programmes de soutien provinciaux et territoriaux sont inadéquats depuis des années et les niveaux actuels d'inflation laissent les personnes handicapées de plus en plus à la traîne.

Vivre avec un handicap ne devrait pas signifier vivre dans la pauvreté, mais pour près d'un million de Canadiens, c'est exactement ce que cela signifie. La Prestation canadienne d'invalidité est dans au moins un an et pour les personnes handicapées vivant dans la pauvreté, leur situation s'aggrave chaque jour. C'est pourquoi le gouvernement doit agir maintenant.

Le gouvernement libéral doit faire preuve de bonne foi en proposant le projet de loi modifié C-22 dès son retour à la Chambre en janvier. La communauté des personnes handicapées a été traitée après coup par ce gouvernement pendant assez longtemps.

Je vous exhorte également à répondre à leur besoin désespéré en incluant des fonds pour une prestation provisoire dans le budget 2023.

Les nouveaux démocrates sont prêts à travailler avec votre gouvernement pour rendre la vie plus équitable pour les personnes handicapées et pour bâtir un Canada véritablement inclusif.

Cordialement,

Bonita Zarrillo, Députée
Port Moody—Coquitlam
Porte-parole - Inclusion des personnes en situation de handicap